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Membres du bureau présents : 
 Pascal LIGNEREUX  
 Thomas GUGLIELMI  
 Odette GALLISSOT  
 Nathalie MEUNIER  
 Jean SARETE 
 Patrick DAUTY (absent) 
 Patrick GIRON (absent) 

 
Début :  17h20 
Fin :   19h10 
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1 Budget 
Actuel 

Équipement : 500 € dépensé pour 2500 budget 

Fournitures : reste 1000 € 

Engagements sportifs : 500 € dépensé pour 1400 € budget  

Préparation budget 2019-2020 

À prévoir pour fin du mois (!) 
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2 Concours 3D 
 Évaluation commandes buvette en cours (nb inscrits…) 
 Encore 1 mailing d’inscription à faire (Jean) 
 1 mailing compagnie avec volontaires, gateaux etc… à faire la semaine d’avant (Jean) 
 Greffe : OK pour Jean et Stéphane le jour J. 
 Équipement mairie et USMV : ok, gardé depuis le nature (barrières, tables et 

chaises) 
 Sono : Florian OK (donc pas besoin emprunter sono du Foot). 

3 Matériel 
 Stramit à réaprovisionnner. 
 Mousse du 20 m commence à s’abîmer (déjà retournée 1 fois). 
 Cibles et mousses nature à réapprovisionner : Monter la mousse que nous avons déjà 

pour tester avant remplacement des autres. 
 Équipement : 

o Inventaire à faire (Thomas, pour fin mai) 
o À minima manque cordes, consommable (colles…) 
o Branches à acheter, arcs chasse… 
o Matériel classiques (stabilisateurs…) 
o Question des cordes : faire nous-mêmes au fil de l’eau les cordes manquantes 

pour les arcs de location (hors débutants) :  
o Demander à Stéphane et Antoine bilan projeté pour les «2ème années» 

(locations…) 
o Organisation / règles à remettre en place (accès matériel n’est pas en «libre 

service»…). Laurent se propose pour gérer et suivre le matériel. 

4 Travaux 
 Aménagement derrière  le wagon à prévoir (abri, prise / éclairage). 
 Monter mousse nature neuve que nous avons en stock pour essai du modèle/marque. 

5 Organisation formation 2019-2020 
 2 formateurs en moins l’année prochaine (Antoine et Thomas). 
 Propositions organisation formation pour l’année prochaine : 

o Débutants jeunes : Stdby à ce jour, par manque de formateur. 
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o Débutants adultes : En salle en semaine (encadrant à confirmer). 
o 2ème années jeunes : Samedi (encadrant à confirmer). 
o 2ème années adultes : À intégrer aux confirmés. 
o > 3ème années (essentiellement classique) : 3 archers à ce jour : à intégrer 

aux confirmés 
 La conclusion des discussions concernant l’encadrement est que nous ne sommes pas 

en capacité d’accueillir de nouveaux jeunes débutants l’année prochaine. La priorité 
sera donnée au renforcement des nouveaux adhérents déjà présents (2ème années) 
et aux nouveaux adultes afin de remonter le taux de «volontaires» au sein de la 
compagnie, en espérant susciter des vocations d’encadrant à terme et nous 
redonner une capacité d’accueil de jeunes.  

 Communication à prévoir pour volontaires / stages sur parcours de formation pour 
l’année prochaine. 

6 Dates 
 Journée porte ouverte : pas de JPO «officielle» cette année. Les personnes prises 

en liste d’attente seront contactées individuellement et invitées à passer un samedi 
si toujours intéressées, en clarifiant les conditions d’accès à la compagnie cette 
année (âge minimum…). 

 Abat l’oiseau / AG / repas : 15/06. 

7 Communication 
 Email pour point organisation 3D semaine prochain (samedi 11/05). 
 Prévoir email rappel organisation terrain (rangement, propreté, boite à flèches 

trouvées…). 
 Email Abat l’oiseau / AG / repas du 15/06 à faire d’ici fin mai. 
 Liste d’attente : contacts à reprendre d’ici fin mai, après clarification des effectifs 

maximum pour l’année prochaine et règles d’admission sur l’âge (à recouper avec les 
encadrants). 

 Communication à prévoir d’ici l’été pour commencer à amorcer des «vocations» en 
encadrement. 

Fin de la Réunion : 19h10 
 


